



HARIAN JOGJA/GIGIH M. HANAFI

**MENEPIS BOLA:** Walikota Jogja, Herry Zudianto (kanan) menjadi kiper saat pertandingan Jogja Executive Futsal Exhibition ketika pembukaan Jogja Futsal Land di Jl.Jpda Tut Harsono, Timoho, Jogja, Selasa (31/3).

► Jogja Futsal Land diresmikan

## Herry kebobolan dua gol

Oleh Galih Eko Kurniawan  
& Nina Atmasari  
WARTAWAN HARIAN JOGJA

**D**engan petuh bercucuran tadi malam, Herry Zudianto berkonsentrasi di bawah mistar gawang. Tak mau kalah dengan Van Den Sar, Herry berhasil meminimalisasi gawangnya dari gol.

Malam tadi, Herry turun dua kali dalam Jogja Exe-

kutif Futsal Exhibition sebagai rangkaian peresmian Jogja Futsal Land (JFL), lapangan futsal milik Kang Herry. Turun pertama dia memperkuat tim pemerintahan melawan pengusaha.

Sampai babak pertama selesai gawangnya masih aman sebelum kemudian dia pindah ke lapangan lain untuk memperkuat tim lembaga swasta yang berhadapan dengan tim media.

Pertandingan antara tim pemerintahan dan pengusaha akhirnya berakhir 4-2 untuk kemenangan pemerintahan.

Selain Herry tim pemerintahan juga diperkuat Wakil Walikota Haryadi Suyuti, Sekda Jogja Rapingun, Ketua DPRD Jogja Arief Nurhartanto, Kepala PDAM Dachron Saleh, manajer PSIM Imam Priyono dan pejabat lainnya.

● Bersambung ke hal.22, kol 4

Kep...  
...  
... Walikota Yogyakarta  
... kretaris Daerah  
... lsten .....

● **Herry kebobolan...**

Sedangkan di tim pengusaha turun antara lain Handoyo Mawardi, Benni Susanto, Sadana Mulyono, Eddy Susanto dan lain sebagainya.

Selanjutnya Herry kembali menjadi penjaga gawang tim lembaga swasta yang berhadapan dengan pimpinan media. Namun kali ini Herry harus rela gawangnya dua kali kebobolan sebelum kemudian diganti. Pemimpin Redaksi Harian Jogja, YA Sunyoto salah satu yang berhasil membobol gawang Herry. Tim Herry kembali memetik kemenangan telak 9-5.

Tim lembaga swasta diperkuat antara lain Widodo (Bank BPD Senopati), Arnold Maukar (Bank Mandiri), Nyo-

to Priyono (Telkom) dan para petinggi lembaga lainnya. Sedangkan tim media diperkuat Bambang Sukoco (*Bernas*), YA Sunyoto (*Harian Jogja*), Yoyo (*Seputar Indonesia*), Adhitya Noviarda (*Harian Jogja*) dan Agung (*Kedaulatan Rakyat*).

Namun tetap saja pertandingan semalam berakhir dengan canda tawa. Seperti tak ada yang menang dan tak ada yang kalah. "Kalau kalah, kalah bersama, menang, menang bersama," tambah Herry.

Pemilihan hari untuk pembukaan JFL yang terletak di Jalan Tut Harsono semalam juga bertepatan dengan peringatan ulang tahun ke-54 Herry.

Sebelum pertandingan

dimulai Herry membuka JFL secara simbolis dengan menyodok bola billiar. Ia mengatakan, pada acara itu, ia tidak ingin dilihat sebagai seorang walikota tetapi sebagai Herry Zudianto.

Disaksikan istrinya, Diah Suminar, Wakil Walikota Haryadi Suyuti, Sekda Rapingun, beberapa petinggi media di Jogja dan beberapa pengusaha di Jogja, Herry menyatakan dirinya menyambut baik pembukaan JFL. "Kami berharap, JFL ini bisa menjadi ajang anak muda di Jogja menyalurkan hobi mereka dengan kegiatan positif yakni bermain futsal," katanya.

Usai memberikan sambutan, istrinya mengatakan hari

itu adalah hari ulang tahun Herry ke-54, sehingga kemudian diadakanlah perayaan ulang tahun Herry.

Perayaan ini ditandai dengan memotong tumpeng. Herry memotong tumpeng dan memberikan potongan itu kepada istrinya. Sebagai ucapan terima kasih, sang istri memberikan ciuman hangat pada Herry. Wajah bahagia tampak pada pasangan itu.

Selain dari istri, Herry juga juga mendapatkan hadiah dari Wakil Walikota dan Sekda. Sekda memberikan hadiah tembeng Jawa yang berisi petuah bijak dan Wakil Walikota memberikan sebuah buku sambil menyanyikan lagu ulang tahun.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Amat Segera	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005